## Bericht über das Legoprojekt an der Klinikschule



Die Collage aus Fotos des Lego-Projekts hat Felix (13 Jahre) gestaltet.



Vom 10. bis 14. Oktober 2022 fand an unserer Klinikschule ein Legoprojekt statt. Der Leiter war Uwe Fischer. Er brachte mehrere Kisten voller Legosteine und Zubehör (Figuren, Türen ...) mit. Am Anfang war immer eine Übung. Danach haben wir alle Häuser gebaut und diese dann am Ende der Woche zu einer großen Stadt zusammengefügt.

## Weitere Informationen zum Legoprojekt findet ihr auf Uwes Internetseite:

www.frohundklug.de

## Und hier lest ihr, wie die Schüler:innen das Projekt fanden: 🤄



Ich fand die Übungen (Tiere, Turm) vor dem Hauptprojekt toll.

Ich finde Uwe total nett und sympathisch.

Mir hat das Projekt richtig gut gefallen.

Ich war sehr beeindruckt von der Farbkombination. (weiß-neon)

Es war toll, dass Uwe so viele verschiedene Legosteine mitgebracht hat.

Ich fand gut, dass Uwe mir eine neue Bautechnik gezeigt hat, die ich vorher noch nicht kannte, z. Bsp. wie ich aus Teilen einen Schrank

baue.

Ich wurde von Montag bis Freitag immer besser.

Viele Kinder hatten sehr kreative Ideen.

Ich fand gut, dass Uwe viele Steine mitgebracht hat.

Ich fand die Stadt, die am Ende entstanden ist, beindruckend.



Aufgabe: Baut einen Thron!

Ich fand Uwe sehr lustig.

Uwe hat uns sehr viel gelobt und gleichzeitig viele gute Verbesserungsvorschläge gebracht.

Der Aufbau des Hochhauses und die Entstehung der Stadt haben Spaß gemacht.



Aufgabe: Baut ein Tier!

Man hatte viel Auswahl und konnte sich kreativ ausleben.

Uwe hat uns verschiedene Arten zum Bauen gezeigt. Es entstanden kreative Bauwerke.



Ich fand nicht gut, als wir das Hochhaus gebaut haben mit den guten neuen Farben.

Ich finde, wir hätten mehr Platz gebraucht.

Ich habe gemerkt, Lego ist nicht mein Ding.

Ich fand nicht so schön, dass sich einige Kinder gestritten haben und es manchmal sehr laut war.



Gemeinschaftsprojekt: Baut eine LEGO- Stadt!

Leider konnte ich nicht die ganze Zeit dabei sein.

Mir war es manchmal zu lang. Ich hätte mehr Pausen gebraucht.

Den Bericht habe ich, Emil (14 Jahre), geschrieben und alle Antworten zusammengefasst. Leider konnte ich selber nur einen Tag am Projekt teilnehmen.